

GROUNDPOWER SLATE

TONY SLAVINGS

FOR 1ST VICE PRESIDENT

MUCHOS DE ustedes me recuerdan en sus salas de descanso diciendo las cosas como son. Siempre he sido la persona que dice lo que hay que decir, cuando hay que decirlo, para que no se ignoren las cosas que importan. Siempre he dado los pasos necesarios para asegurarme de que el trabajo se hace y nunca he sido de los que se conforman porque sea más fácil. Hermanos y Hermanas, les pido su apoyo y su voto colectivo para 1er Vicepresidente de TWU 555.

Anteriormente, fui elegido Representante del Distrito 4 y miembro del LEB. He sido representante de este Local por más de 20 años y he ocupado los cargos de Representante del Distrito 4, Miembro de la Junta Ejecutiva, Jugador de la Junta del Sistema, Representante Electo de Provo, Representante de Seguridad y Representante de Alt Ramp. Tengo más de 22 años con TWU 555 y Southwest. Por mas de 2 decadas he manejado exitosamente casos a nivel de estacion, hasta presentar arbitrajes y MED/ARB's en contra de Southwest.

Durante mi etapa como representante de distrito representé al sindicato local en casos como el de las notas médicas de Tele-Doc, que se resolvió antes del arbitraje y que beneficia a diario a muchos agentes de todo el sistema. Participé en varias clases de formación para representantes locales de todo el sistema, de los que todavía oigo hablar hoy sobre cómo pudieron ayudar a un miembro en una reunión



de investigación. Fui el enlace del sindicato local cuando se instaló el sistema de audio y vídeo en la oficina para poder realizar arbitrajes, MED/ARB y otras videollamadas para el sindicato local durante el COVID, que todavía se utiliza hoy en día. Participé en múltiples reuniones con la empresa que estaba instalando nuestro nuevo software de seguimiento de quejas, que parece haber desaparecido.

Me ocupé de varios casos y problemas, desde resolverlos en la estación antes de que se convirtieran en una queja hasta entrevistas con los medios de comunicación para presionar a Southwest para que resolviera los problemas de nuestros miembros.

Y lo que es más importante, formé parte del comité que se negó a hacer concesiones a SWA para mantener nuestro contrato y los derechos de nuestros afiliados. Incluso una vez que la compañía lanzó amenazas infundadas de despidos, seguí llamando a sus faroles con hechos concretos para demostrar que sólo estaban tratando descaradamente de tomar el dinero y los derechos de nuestros miembros. Incluso durante el COVID, estuve en las estaciones diciendo a los afiliados que se mantuvieran firmes porque la "información" que la empresa les daba no tenía sentido. Avancemos hasta hoy y ni un solo miembro de 555 fue despedido y, de hecho, MILES más se han unido a nuestro Local en una de las mayores campañas de contratación que Southwest ha tenido nunca. Todo ello mientras nos decían que el cielo se estaba cayendo.

Nuestro sindicato necesita un liderazgo fuerte que no se limite a pedir cosas en la mesa de negociaciones, sino

que las exija. Necesitamos gente que no se limite a publicar memorandos diciendo que estamos dispuestos a reunirnos y trabajar juntos. Líderes que no se limiten a publicar podcasts para enfadarse y culpar a los afiliados cuando ejercen su derecho a votar sobre contratos y estatutos. Merecemos tener líderes que terminen los proyectos que se inician. Y lo que es más importante, exigimos tener dirigentes que no hagan negocios a puerta cerrada e informen realmente a los afiliados de lo que ocurre en nuestro Local. Tenemos que devolver el poder al terreno, a los miembros que hacen el trabajo pesado, los mismos miembros de este Sindicato Local que llevan la carga de trabajo de esta empresa a sus espaldas. Cosas como actualizaciones sobre nuestros procedimientos y procesos de quejas, dónde está el portal de seguimiento de quejas que se prometió, por qué tenemos que ir a Dallas para ver lo que se planteó en una reunión de la junta, por qué nuestros comités nunca son vistos en el campo haciendo nada y la lista continúa.

Estas son sólo algunas de las razones por las que humildemente pido su voto y su voto en apoyo de la pizarra de Ground Power. Trabajemos juntos para devolver el poder a la tierra, donde debe estar.

En Solidaridad,
Tony Slavings - MCI

